

..... **REPORTAGE**



Im angebohrten T-Stück sind sowohl die Stützhülsen zu erkennen, die sich durch das Erwärmen nicht verändert haben, als auch die homogene Verbindung zwischen Rohr und Fitting

Mit dem Bluepex-Verfahren, dessen Komponenten inzwischen unter der Bezeichnung Polymutan flexibel im Handel sind, gibt es für den Installateur und Heizungsbauer nun endlich eine Möglichkeit, auch vernetzte Polyethylenrohre (PEX) sicher schweißen zu können. Rohre und Formstücke sind derzeit in den Nennweiten 15, 18 und 22 erhältlich. *ews*

..... **SPEZIAL**

„Hängerinne“

Während vierzig Jahren real existierendem Sozialismus ist in der DDR oft nur das unbedingt Notwendige getan worden, um die vorhandene Baubsubstanz nutzen zu können, bis die sozialistischen Neubauten den kapitalistischen und oft noch feudalistischen Baubestand ablösen. Dazu kam es allerdings in der gesamten Zeit nicht. So gab es nach der Wende in den östlichen Bundesländern viel zu tun, um die Gebäude wieder auf Vordermann zu bringen. Und das gibt's auch noch heute wie man an der Hängerinne sehen kann, die nicht nur vor der Traufe hängt, sondern auch zwischen den Rinnenhal-

tern wie eine Girlande durchhängt. Verständlich, dass man sich bei der Renovierung erhaltenswerter Gebäude erst

einmal auf den Wohnbereich konzentrierte. Scheunen und Stallungen müssen da noch etwas warten.

